

しども園だより

8月号

令和5年8月1日 荒川区立汐入こども園 園長 天 野 英 幸 な3801-7285



4歳児 プールで水遊び

夏はプール!

「浜辺の歌」

作詞:林 古渓 作曲:成田為三

あしたはまべを さまよえば むかしのことぞ しのばるる かぜのおとよ くものさまよ よするなみも かいのいろも 園長 天 野 英 幸



園児が植えた園庭のトウモロコシが、大人の背丈よりも大きくなり、夏本番を迎えました。短・中時間保育の園児はお休みに入りましたが、こども園は夏も元気に通う子どもたちの声で活気にあふれています。園庭に陽が当たらない午前中には毎日プールに水を入れ、ひと時の涼を求めて水遊びを楽しむ幼児クラスの楽しそうな姿が見られます。水にも慣れ、できることが増え、子ども河童が増えています。

水遊びは、とにかく水を怖がることなく楽しめることが大切です。そのためには、決して無理強いせず、遊びの中で自然にできることを増やすことです。先生に必死に水をかける遊びは、自分に水がかかる怖さを忘れます。ワニやラッコに変身する遊びは、水に体をゆだねたりフワッと浮いたりする感覚を養います。ブクブクワニさんになり、水の中でブクブク息を吐くこともできるようになってきました。

7月14日から30日まで福岡で行われた世界水泳をテレビでご覧になった方も多いことでしょう。 日本人選手の活躍とともに、世界新記録が10も生まれた世界のトップスイマーの泳ぎは見ごたえがあ り、毎夜時間を忘れてテレビに集中しました。今回は、アーティスティックスイミングや飛込競技、水 球もBS、CSチャンネルで連日中継があり、広く水泳競技のおもしろさを味わうことができました。

世界のトップスイマーでも水遊びで得られる感覚が泳ぎの礎になっています。潜る・浮く・呼吸をする、このような感覚づくりが今後泳ぎを覚えたり、海や川で安全に水遊びをしたりすることに、必ずや役立つことでしょう。暑い夏もプールや水遊びなどを通して心と体の健康を維持し、安全第一に保育を進めて参ります。ご家庭でも「早寝・早起き・朝ごはん」で力を蓄え、楽しい夏をお過ごしください。

<お知らせ>

- •8月2日(水)避難訓練(16:45~)
- 8月14日 (月) ~18日 (金) の期間は、 プール遊び、水遊びがお休みになります。
 - ※シャワーを使うことがありますので、持ち物は 変わらずご用意ください。

<9月1日(金)引き取り訓練>

災害発生時を想定して、引き取り訓練を行います。 12時30分~13時00分の間にお迎えをお願い します。

詳しくは7月14日に配布したお知らせをご覧ください。